

Protokoll:	Jugendhilfeausschuss des Gemeinderats der Landeshauptstadt Stuttgart	Niederschrift Nr.	90
		TOP:	9
Verhandlung		Drucksache:	
		GZ:	
Sitzungstermin:	18.09.2017		
Sitzungsart:	öffentlich		
Vorsitz:	BMin Fezer		
Berichterstattung:			
Protokollführung:	Frau Kappallo / de		
Betreff:	Verschiedenes - mündliche Anfrage von StRin Gröger (SPD)		

StRin Gröger weist auf die Situation des Geländes des Interimsgebäudes der Olgakrippe hin, und erwähnt, dass seit Monaten für 90 Kinder keine Außenspielfläche zur Verfügung stehe. Die Stadträtin meint, die Maßnahme hätte das Liegenschaftsamt gemeinsam mit dem Gebäudeeigentümer veranlassen müssen. Auf eine Frage von StRin Gröger teilt Frau Heynen (JugA) mit, das Jugendamt sei über diese Situation nicht informiert. Herr Schulze-Gronemeyer (Leiter der Abteilung Jugend und Soziales, zuständig für die fachliche Begleitung der 120 evangelischen Kindertageseinrichtungen in Stuttgart) bestätigt, über diese Situation keine Information von der Olgakrippe erhalten zu haben. Die Vorsitzende sagt zu, diesen Sachverhalt zu klären.

Zur Beurkundung

Kappallo / de

Verteiler:

- I. Referat JB
zur Weiterbehandlung
Jugendamt (27)

- II. nachrichtlich an:
 1. Herrn Oberbürgermeister
 2. Referat WFB
Stadtkämmerei (2)
Amt für Liegenschaften und Wohnen (2)
 3. BezA Bad Cannstatt
 4. Rechnungsprüfungsamt
 5. L/OB-K
 6. Hauptaktei

- III.
 1. CDU-Fraktion
 2. Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN
 3. SPD-Fraktion
 4. Fraktionsgemeinschaft SÖS-LINKE-PluS (2)
 5. Fraktion Freie Wähler
 6. AfD-Fraktion
 7. Gruppierung FDP
 8. Die STAdTISTEN